

# Recinto educacional de Canela Alta llega a 93% de avance en sus obras



**En una de las últimas pautas de la gobernadora Krist Naranjo antes de ser suspendida, se la vio recorriendo el establecimiento en la provincia de Choapa.**

Tras casi 4 años desde que el Gobierno Regional firmara el convenio con el Ministerio de Obras Públicas para la licitación del proyecto encargado de la reposición de la Escuela básica de Canela Alta, los consejeros regionales se reúnen con miembros de la comunidad escolar para presenciar el gran avance que ha tenido la obra, logrando un 93% de progreso destinado a satisfacer las necesidades de los estudiantes y trabajadores de la escuela.

El presidente de la comisión de Educación y Cultura del Consejo Regional, David Muñoz, menciona estar satisfecho con el avance del proyecto y el apoyo que será para la comunidad educativa de la comuna.